

元気子

高岡西部球団

高岡市の横田ライオンズと西条ホワイトピジョンズが合併し、3月に発足した少年野球チームです。現在、横田、西条両小学校の1年生18人が元気に活動しています。チーフ名は10年ほど前まで地元にあつた草野球チームから譲り受けました。

練習は児童の通学時間を考慮して、両校のグラウンドで交互に行っています。平日は基礎を中心に、守備や打撃など、テーマを絞った2時間の練習で汗を流します。比較的時間の取れる土曜は差別的なメニューをこなし、日曜は毎

★★★
プロファイル
★★★
・活動場所 横田、西条両小学校グラウンド
・活動日 毎週火、木、土、日曜
・メンバー 募集中 問い合わせは黒田英和
球団代表、電話0766(22)0234



高岡西部球団のメンバー

公式戦勝利を目指す

週のように県内のさまざまなチームごとに練習試合を組んでいます。

先日、練習試合で初勝利を挙げましたが、公式戦ではまだ勝っていません。持ち味であるバッテリーを中心とした守りの野球をして、3日の試合

で初勝利を狙います。
結団時に新しく作られた横断幕には「夢への挑戦」「絆」の文字が記されています。二つの言葉はチームのスローガンにもなっています。
主将でエースの橘大君(西条小6年)は「レギュラ

ー争いが生まれ、良い緊張感がある」と言います。「別の学校のメンバーやまとめるのは難しいけど、人数が増えてとても良い環境です」とさうに野球が好きになつた様でした。宮崎泰之監督は「もっともっと野球を楽しんでほしい」と選手たちにメッセージを送りました。